

Borealis enregistre un deuxième trimestre solide et une première moitié d'année soutenue par une forte performance de l'entreprise en Europe

Chiffres clés et ratios		T2 2019	T2 2018	CUMUL ANNUEL 2019	CUMUL ANNUEL 2018
Ventes nettes	millions EUR	2 137	2 149	4 280	4 200
Ventes totales*	millions EUR	2 583	2 460	5 127	4 848
Bénéfice net	millions EUR	328	293	528	533
Réduction / (augmentation) de la dette portant intérêt nette	millions EUR	279	176	(149)	(384)
Ratio capitaux empruntés	%			22 %	19 %

*Chiffres d'affaires nets plus les ventes au prorata des sociétés consolidées à capitaux propres

Borealis annonce un chiffre d'affaires net de 328 millions d'euros pour le deuxième trimestre 2019, comparativement aux 293 millions d'euros obtenus pour le même trimestre en 2018. Ces solides résultats ont été soutenus par les bonnes marges des polyoléfines intégrées en Europe et une meilleure performance du secteur des engrais de Borealis, qui compensent toutes deux le marché des polyoléfines plus faible en Asie.

Le 7 juin 2019, **les autorités fiscales finlandaises et autrichiennes ont conclu un accord** sur deux cas relatifs à la fiscalité des filiales finlandaises de Borealis, Borealis Technology Oy et Borealis Polymers Oy. Le différend a été réglé par le biais d'une procédure amiable entre la Finlande et l'Autriche. Borealis se réjouit de la conclusion de cet accord qui, au final, aura coupé court à une double imposition.

Au cours du deuxième trimestre, la dette nette a été réduite à 279 millions d'euros, résultant de la performance commerciale et de la contribution stimulante de Borouge. L'état des finances de Borealis demeure solide, avec un ratio des capitaux empruntés net de 22 % à la fin du deuxième trimestre 2019.

Perspectives

« Borealis témoigne de résultats respectables pour le deuxième trimestre, ce qui se traduit par des résultats solides pour la première moitié de l'année. Tandis que Borouge fait face à un marché plus mou en Asie au niveau des polyoléfines, le secteur des engrais a connu une nette amélioration pendant la première moitié de 2019 », explique Alfred Stern, le PDG de Borealis. « Pour la seconde moitié de 2019, nous escomptons une certaine pression sur les marges des polyoléfines intégrées en Europe, mais restons confiants sur l'évolution favorable des engrais. »

FIN

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Virginia Mesicek

Directrice principale par intérim, Communications externes

Tél. : +43 1 22 400 772 (Vienne, Autriche)

E-mail : virginia.mesicek@borealisgroup.com

Borealis est un des principaux fournisseurs de solutions novatrices dans le domaine des polyoléfines, des produits chimiques de base, des engrais et des mélamines. Sise à Vienne, en Autriche, l'entreprise compte actuellement plus de 6 800 employés et est présente dans plus de 120 pays. Borealis a généré un chiffre d'affaires de 8,3 milliards d'euros et un bénéfice net de 906 millions d'euros en 2018. Mubadala possède, par l'intermédiaire de sa société holding, 64 % de l'entreprise – les 36 % restants appartenant à OMV, une entreprise intégrée autrichienne qui exerce à l'international dans le pétrole et le gaz. Borealis fournit des services et des produits à ses clients dans le monde entier, en collaboration avec Borouge, une coentreprise avec Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC) et avec Bayster™, une coentreprise réunissant Total et NOVA Chemicals au Texas, USA. www.borealisgroup.com
